

COLOMBIA >

Acción de Ecopetrol sufre las consecuencias de las decisiones del Gobierno Petro y vive fuerte caída: qué dice la compañía

Aunque el mercado internacional mostró cierta recuperación, a nivel local no responde con igual vigor, lo que aumenta las preguntas sobre el contexto en el que opera la empresa

Por Juan Escobar Fernández

10 Jul, 2025 08:28 p.m. CO



Guardar



La acción de Ecopetrol cerró, el 10 de julio, en un promedio de \$1.810 - crédito Luisa González/Reuters

La acción de Ecopetrol enfrenta una notable caída durante 2025, situación que, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, se explica por varias razones y no, exactamente, por factores internos. El funcionario afirmó que "la caída de la acción viene soportada fundamentalmente en el precio del Brent en el referente del mercado internacional, hoy no hay otra explicación", con lo que descartó problemas de gestión y resaltó la robustez de los indicadores operativos de la petrolera.



Te puede interesar:

John McNamara intentó disimular su risa en pleno discurso de Petro: la reacción quedó grabada en la transmisión en vivo del Gobierno

En la jornada del 10 de julio de 2025, la acción de Ecopetrol cerró en un promedio de \$1.810, con lo que se mantuvo en un rango de \$1.800 a \$1.815, aun en medio de cierta recuperación global en los precios del crudo. Pese a los mejores precios internacionales, la acción de la compañía no repunta de manera sostenible y mantiene una tendencia a la baja, en contraste con la realidad de otras petroleras en el sector internacional.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp](#)



Te puede interesar:

Gobierno confirmó nueva caída en la producción de petróleo y gas en Colombia: hay alerta por el dinero que pierde el país

Datos de la Bolsa de Valores de Colombia (bvc) muestran que **el precio promedio anual de la acción es de \$1.918, mientras que el petróleo Brent se mantiene alrededor de USD70,63 por barril**. En la Bolsa de Nueva York, la desvalorización es más pronunciada, con una caída del 19,6% y un valor promedio de cotización entre USD8 y USD9. En la última semana, la acción perdió 1,4% adicional y quedó en USD8,95.



PUBLICIDAD

AD > MORANTINOS PIZZA & PASTA

RESTAURANTE ITALIANO EN CHIA

Pasta fresca con ingredientes de calidad. Ordena en línea

Contacto

PUBLICIDAD

AD > MORANTINOS PIZZA & PASTA

RESTAURANTE ITALIANO EN CHIA

Pasta fresca con ingredientes de calidad. Ordena en línea

Contacto

Lo Último | Colombia

¿Tienes carro en Medellín? Averigua si puedes circular en la ciudad



Tragedia en Nariño: el piloto Camilo Villota murió tras un accidente en carrera de motovelocidad

Buenas noticias para las personas con movilidad reducida en Bogotá: entregan puente bicipedonal en la avenida Boyacá con calle 80

Alberto Lino reveló cómo fue su primera vez con su esposa y ella puntó su desempeño: "Estaba asustado"

AD

RESTAURANTE ITALIANO EN CHIA

Pasta fresca con ingredientes de calidad. Ordena en línea

Morantinos Pizza & Pasta

Contacto >



Ricardo Roa es el presidente de Ecopetrol - crédito Luisa González/Reuters

Analistas atribuyen la falta de recuperación de la acción a las decisiones de política económica y al ambiente de incertidumbre que generan tanto el Gobierno nacional como algunas situaciones del Gobierno Corporativo de Ecopetrol. Aunque el mercado internacional mostró cierta recuperación, la acción local no responde con igual vigor, lo que aumenta las preguntas sobre el contexto en el que opera la empresa.



Te puede interesar:

Petro la emprendió contra los gremios porque le criticaron que sembrara dudas sobre las elecciones del 2026

Qué dice el presidente de Ecopetrol

Frente a estas inquietudes, Roa enfatizó en que **"los fundamentos del negocio permanecen sólidos"**, con lo que **recordó que en el último año la compañía repuso el 104% de sus reservas** y continuó creciendo en producción, transporte y capacidad de refinación.

Destacó que "seguimos creciendo en los fundamentales del negocio, aumentando la producción, aumentando los volúmenes transportados, aumentando la carga en las refinerías".



El petróleo es una de las actividades que más genera a las finanzas de la Nación - crédito José Miguel Gómez/Reuters

Entorno internacional es decisivo

Por supuesto, **el entorno internacional es decisivo en la caída del precio del crudo, con eventos recientes como el descenso del Brent a cerca de USD67,81**, influido por factores geopolíticos, un aumento de la oferta global tras decisiones de la Opep+, aranceles estadounidenses, conflictos en el mar Rojo y tensiones entre Irán e Israel.

Ante el escenario, Ecopetrol implementó un plan de choque centrado en mayor eficiencia, ahorro y control del gasto, además de una flexibilización en el plan de inversión (capex), que sumó \$1 billón en ahorros y una reducción de USD500 millones en inversión.

Ricardo Roa también señaló que, **aunque el precio del crudo repuntó en semanas recientes, la empresa mantiene su estrategia de austeridad para garantizar sostenibilidad.**



Que se sabe sobre el posible tichaje de Yeison Guzmán en Millonarios: una nueva novela para los azules

PUBLICIDAD



Te Recomendamos

- 1 Laura Sarabia 'echó al agua' a Petro tras investigación de la Procuraduría: "Cada decisión respondió a instrucciones del presidente"
- 2 Condenan a 37 años de cárcel a cabecilla de banda responsable del secuestro y asesinato del ingeniero Alejandro Ramírez
- 3 Alfredo Saade, jefe de gabinete, propuso que Gustavo Petro se quede 20 años en el poder: "Es necesario que hablemos de reelección"
- 4 En caso de ser declarado culpable, este sería el tiempo que Álvaro Uribe estaría en la cárcel, según la ley
- 5 Este es el prontuario de ladrón de joyas colombiano buscado en Rusia y capturado en un centro comercial en Bogotá: tiene historial en Miami y San Petersburgo



El Gobierno Petro confirmó que Ecopetrol no firmará nuevos contratos de exploración y explotación de petróleo y gas - crédito Colprensa

En cuanto a lo operativo, la empresa reportó en los últimos balances un promedio de producción de 746.000 barriles de petróleo equivalentes por día (bped), lo que mostró un crecimiento y continuidad en las operaciones. Para 2025, el grupo proyecta inversiones totales entre \$24 y \$28 billones, con el 76% orientado a la producción de hidrocarburos, para fortalecer la posición de la compañía ante la competencia internacional y las turbulencias externas.

Dudas de los inversionistas internacionales

No obstante, la acción de la empresa en la Bolsa de Nueva York perdió 1,4% tan solo en la última semana, con un acumulado de caída del 19,6% en el año, lo que evidencia la sensibilidad de los inversionistas internacionales a los movimientos del mercado global del crudo y a decisiones internas de política económica.

Roa reafirmó que **"no hay factores internos que expliquen la caída"** y que la tendencia bajista está "soportada fundamentalmente en el precio del petróleo Brent". El presidente de Ecopetrol insistió que la coyuntura internacional es el elemento determinante en el comportamiento bursátil actual de la compañía.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Líder de la banda delincriminal Los Pepes envió una carta al presidente Petro y a la senadora Isabel Zuleta: este fue el mensaje 

Deuda de Colombia que quería pagar Pablo Escobar registra histórica cifra en lo que va del Gobierno Petro 

Dan a conocer todo lo que falta para que el Gobierno Petro empiece a pagar el bono pensional de \$225.000 a adultos mayores 

+ Temas Relacionados

Ecopetrol  Acción de Ecopetrol  Ricardo Roa  Gustavo Petro  Colombia-Economía  Colombia-Noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

¿Tienes carro en Medellín? Averigua si 

puedes circular en la ciudad

Este programa de restricción vehicular aplica de lunes a viernes en Medellín



Tragedia en Nariño: el piloto Camilo Villota murió tras un accidente en carrera de motovelocidad

El deportista, que había participado en diversos eventos locales de motovelocidad en el departamento, era una figura reconocida en la región



Con lluvia y desatenciones, 'MasterChef Celebrity' vivió una prueba de campo con batallas entre los participantes

Ni la lluvia hizo que el jurado tuviera clemencia para elegir los ganadores de los desafíos. Luisfer no asistió, por lo que recibió delantal negro



Buenas noticias para las personas con movilidad reducida en Bogotá: entregan puente bipeatonal en la avenida Boyacá con calle 80

La nueva infraestructura, construida por CyG Ingeniería, responde a una demanda histórica de los barrios Santa María del Lago y Bonanza,



Alberto Linero reveló cómo fue su primera vez con su esposa y ella puntuó su desempeño: "Estaba asustado"

El exsacerdote aseguró que su primer encuentro sexual con una persona fue a los 50 años. "Yo fui célibe de verdad"



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Partido Comunes condenó el homicidio de firmante de paz y pidió al Gobierno protección: "Exigimos garantías inmediatas"

Violencia, impunidad y olvido en Colombia: el inquietante informe de la Comisión de la Verdad que alerta por una historia de guerra que podría repetirse

La JEP imputó los delitos de tortura y tratos inhumanos a seis exmilitares por caso de 'falsos positivos' en Casanare

Colombia registra 37 masacres en 2025: Valle del Cauca, Cauca y Antioquia encabezan la lista negra

ENTRETENIMIENTO →



Con lluvia y desatenciones, 'MasterChef Celebrity' vivió una prueba de campo con batallas entre los participantes

Alberto Linero reveló cómo fue su primera vez con su esposa y ella puntuó su desempeño: "Estaba asustado"

Yina Calderón desató risas y polémica con su confesión sobre los hombres guapos: "Soy una fea exigente"

Angélica Blandón prepara su regreso a la televisión con nuevo personaje: "Tiene algo de pantera y algo de gata"

DEPORTES →



Qué se sabe sobre el posible fichaje de Yeison Guzmán en Millonarios: una nueva novela para los azules

Se acerca la salida de Juan Fernando Quintero del América de Cali: habría acuerdo para pagar millonaria cifra

Atlético Nacional aclaró la situación del técnico Javier Gandolfi: se encontraba al borde la salida

Así se movió el mercado de fichajes para la Liga BetPlay 2025-II: un equipo contrató a 19 jugadores